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Distinguidas diputadas, distinguidos diputados, medios de comunicación y todos los que hoy nos 

acompañan, muy buenas tardes. Con su venia diputado presidente, es un honor dirigirme a ustedes 

desde esta tribuna con profundo respeto y convicción para compartir un momento muy importante 

para el Congreso del estado de Chiapas, el inicio de una nueva etapa en nuestro trabajo, que es el 

lanzamiento del voluntariado legislando con humanismo, del cual tengo el privilegio de ser su 

presidenta. Este voluntariado no solo es una expresión de buena voluntad, es una declaración de 

nuestros principios, representa nuestro compromiso como legisladoras y legisladores de ir más allá de 

la creación de leyes, de extender nuestra responsabilidad hacia el corazón mismo de la vida pública. El 

contacto humano, el apoyo directo y la solidaridad genuina con quienes se enfrentan situaciones de 

vulnerabilidad, iniciamos este camino con el corazón abierto y con la firme convicción desde que el 

poder legislativo también podemos abrazar, acompañar y servir, porque la política cuando se aleja de 

la gente pierde su sentido, pero cuando se acerca con empatía se transforma en esperanza. Legislando 

con humanismo será una plataforma de acción y conciencia, nos permitirá atender la mano a personas 

adultas mayores, mujeres, niñas, niños, personas con discapacidad y comunidades que día tras día 

enfrentan condiciones difíciles, es un llamado a mirar con sensibilidad y actuar con compromiso y 

legislar con el alma, porque servir desde el congreso también es servir desde el corazón en beneficio de 

personas en situación de vulnerabilidad o que padecen alguna discapacidad. Les comparto que el día 

de hoy recibimos por parte del Colegio de Ingenieros Metropolitano de los Altos de Chiapas, algunos 

apoyos funcionales, 5 sillas de ruedas, 10 andadores, andaderas perdón, y 20 bastones, que es por parte 

ellos y que hoy nos acompañan y quisiera agradecer al Ingeniero Efraín Bustamante Mendoza que es el 

Presidente del Consejo Directivo de la Federación de Colegios de Ingenieros Civiles de la República 

Mexicana, A.C., el Ingeniero Gregorio Orellano Cruz Presidente del Colegio Metropolitano de Ingenieros 

Civiles de Chiapas, Coordinador de la Lanza Estratégica Intercolegial de Ingenieros y Arquitectos, 

Delegado del Colegio de Arquitectos Chipanecos Nueva Generación, el Arquitecto Eduardo Díaz Pérez 

y el Ingeniero Martín de Jesús Martínez Aguilar, Delegado del Colegio Metropolitano de Ingenieros 

Civiles con sede en San Cristóbal de las Casas muchas gracias ingenieros, porque este apoyo va a llegar 



a las personas que realmente lo necesitan, es un granito de arena, que para muchos es un granito de 

esperanza. Humanizar el poder recobra su sentido cuando no nada más se legisla, sino también, apoyar 

el tema de humanismo que sea sensible y demostrar con empatía ese tipo de personas, y lo que nos 

impulsa a seguir adelante, es profunda convicción, es servir con humanismo, mirar a los ojos del otro y 

reconocer que su dignidad es tan valiosa como la nuestra; es entender que el poder no se mide con 

autoridad, sino en cuántas manos somos capaces de sostener en los momentos difíciles, cuando el 

servicio nace del alma y se entrega sin esperar nada a cambio se convierte en el acto más noble de la 

política y del ser humano. Antes de terminar quiero reconocer y agradecer por el apoyo del Diputado 

Mario Francisco Guillén Guillén, que es el Presidente de la Junta de Coordinación Política, del Diputado 

Luis Ignacio Avendaño Bermúdez, por el apoyo, por la confianza y también de todos los compañeros 

diputados y diputadas que conforman el voluntariado, porque, yo quizás lo voy a presidir, pero pues no 

voy a poder sola y ellos van a hacer mis brazos y mis pies, para que también sepan que ser diputados 

no nada más es ser autoridad, somos seres humanos y que estamos acá para servir al pueblo, lo que 

trae el señor gobernador, que es el humanismo, que debemos de transformar. Debemos de tener una 

sociedad empática, sensible, pero sobre todo que todos tengamos los mismos derechos y las mismas 

oportunidades. Es por eso, que el compromiso del voluntariado legislando con humanismo, no es 

moda, es una acción para todas las personas que realmente lo van a necesitar. Muchas gracias, que 

tengan excelente tarde.  


